



まなブン通信 Vol.1

学校サポーターズクラブは、学校・家庭・地域が連携し、地域ぐるみで子どもを育てる環境を整えていくことを目的としている事業です。中学校区ごとに配置されている「コーディネーター」が学校からの希望を受け、地域と学校をつなぎ、学校サポーターの皆さんに活動を行ってまいります。

今年度からは、市内の全中学校区にコーディネーターを配置。事業のさらなる拡大と、地域の教育力の充実をはかっていきます。

そして、「まなブン通信」では各学校で行われた活動の様子を紹介していきます。

今回は、5月29日に行われた瀬戸谷での活動の様子を紹介します！

この日は、瀬戸谷地区のコーディネーターである渡辺さんの水田で、瀬戸谷小学校5年生のみなさんが田植え体験をしました。



まずはじめは植え方の指導から！



泥に足を取られて、歩くのもひと苦労…



時間の経過と共に
動きも板についてきました。



秋の収穫が楽しみです！！

地域の方々と交流しながら、身近にあるものを学んでもらうこのような授業は、子どもたちには非常に有意義な時間となったのではないのでしょうか。

ということで、今回は瀬戸谷地区での様子を紹介させていただきました。

また次回もお楽しみに！

